



Gipuzkoa Talent se estrena con una visita guiada y pintxos en San Sebastián

Una veintena de profesionales internacionales inauguran el evento sociocultural de Gipuzkoa Talent

El pasado 22 de septiembre un grupo de veinte profesionales internacionales de alta cualificación participaron en el evento sociocultural organizado por Gipuzkoa Talent con el fin de promover relaciones profesionales e interpersonales y ayudar en la integración.

Todos ellos procedentes de diversos países como Brasil, Reino Unido, Italia, Francia, México, Holanda, Rusia y del Estado como Albacete, desarrollan su actividad laboral en organizaciones como BCBL, CAF, Nem Solutions, Polymat y Pernod-Ricard, entre otros.

Por la mañana, acompañados de un historiador, realizaron una visita guiada por la parte vieja de la ciudad siguiendo por los distritos más cercanos y que finalizaron con una visita al Museo San Telmo. Tras la visita al museo, degustaron pintxos en la Parte Vieja donostiarra.